

太館 栗 高校 長賞 子園 校長 高崎 のの つゆり が増 熱に 生か のは いた 3新 業ま

若い僧 鎮魂の祈り 曹洞宗青年会

30年 日航機墜落



日航機墜落事故の記憶を受け継ごうと、県曹洞宗青年会(渡辺龍道会長)は7日、事故現場の上野村・御巢鷹の尾根を訪れ、慰霊法要を行った。

墜落から30年が経過し、事故を知らない若い僧侶が増えたことから実施した。一行は慰霊の園(同村樽原)で法要後、木々が色づき始めた尾根に登り、昇魂之碑の前で読経して犠牲者の冥福を祈念。管理人の黒沢完一さん(72)から事故の説明も受けた。

参加した11人中7人が初めての慰霊登山。30年前の事故当時、青年会に属していた僧侶は連日、関係施設で犠牲者を弔ったという。事故の年に生まれた志塚優翁さん(30)＝高崎市＝は「後進へ事故のことを伝えなければならぬと感じた」と訴え、渡辺会長(39)＝同＝は「先輩たちが一生懸命供養してきたことを引き継ぎ、事故を風化させないよう努めたい」と話した。

撤廃も望んだが、米国2... ている」を受け止めている。

懸命供養してきたことを引き継ぎ、事故を風化させないよう努めたい」と話した。

補正予算を可決 県議会

県議会は7日、本会議を千枚 申望 たの第 泊群

ブドウ畑探し

1996年にブドウの製造を始めてから、んに「お毛のブドウ畑にあるのですか」とた聞かれた。ワイナリーの畑を持つているものいう認識が少なからずようだ。

リンゴワインだけをいた頃は、周囲にリンが多いのであまり疑問にかったのだろう。ワイとして知られる山梨直(現甲州市)は確かに畑が多いが、もともと用の品種が主で、出荷ない実をワイン醸造にたというのが実情だ。意外と知られていな日本の「国産ワイン」地が国内であればいいって、原料に輸入品をいても表示できる。事内で現在造られるワイ

根ワイン キャプテン 井瀬 賢さん ⑮

若い僧 鎮魂の祈り 曹洞宗青年会

30年日航機墜落

日航機墜落事故の記憶を受け継ごうと、県曹洞宗青年会(渡辺龍道会長)は7日、事故現場の上野村・御巢鷹の尾根を訪れ、慰霊法要を行った。

墜落から30年が経過し、事故を知らない若い僧侶が増えたことから実施した。

一行は慰霊の園(同村樽原)で法要後、木々が色づき始めた尾根に登り、昇魂之碑の前で読経して犠牲者の冥福を祈念。管理人の黒沢完一さん(72)から事故の説明も受けた。

参加した11人中7人が初めての慰霊登山。30年前の事故当時、青年会に属していた僧侶は連日、関係施設で犠牲者を弔ったという。事故の年に生まれた志塚優翁さん(30)＝高崎市＝は「後進へ事故のことを伝えなければならぬと感じた」と訴え、渡辺会長(39)＝同＝は「先輩たちが一生懸命供養してきたことを引き継ぎ、事故を風化させないよう努めたい」と話した。